

### **L'information a été confirmée par la radio national Crtv**

L'artiste Marie Archangelo, est decedée le 11 janvier à Yaoundé de suite de maladie. Originnaire de Sangmelima, région du SUD, cette chanteuse l'on se souvient avait composé une chanson dont les titre est "Va de l'avant Paul Biya" en l'honneur du président de la République. Elle est surtout connu comme auteur du générique des journaux parlés à la radio d'Etat.

«Nous avons accueilli son départ avec beaucoup de tristesse. Mais en même temps, nous croyons qu'elle est allée se reposer. Parce qu'après avoir souffert très longtemps, c'est un repos vraiment mérité», s'est exprimé au micro de la CRTV-Télé Marie Philippe Meka, la fille de la defunte.

L'auteur compositeur interprète avait été aperçue très epuisée pour la dernière fois dans une vidéo partagé par ses fans il y a juste un mois.

---